

La [REGION HAUTS-DE-FRANCE](#), le [RECTORAT DE REGION ACADEMIQUE HAUTS-DE-FRANCE](#) et l'Agence Régionale de Santé Hauts-de-France annoncent la création de l'Institut de formation de région académique des aides-soignants de l'Éducation nationale en Hauts-de-France. Son siège est situé à Saint-Quentin et les formations par voie scolaire, apprentissage et formation continue seront dispensées sur dix sites : Wormhout, Cambrai, Estaires, Denain, La Madeleine, Saint-Pol-sur-Ternoise, Beauvais, Méru, Hirson et Ham.